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敬敢者:

就「電力市場未來發展 J '本人意見如下:

合理的電{簣，市民能負擔的電費

在現今香港社會，電力已經成為生活中的必需品，不可缺少，故此電力的價格f必

須定在人人能夠負擔的水平。政府透過現行的管制，成功令商電多來年控制住電

纜，一般香港小家庭每月只需付三數百元電贅，比不少國際大城市低，總算在合

理水平。。自後因環保轉用更多天然氣，燃料費必定上升，政府要總領透溫現行
機制，迫使兩電保持價格優勢，讓人人用得起諧。

傳真號禱: 3151 7052 

可靠穩定的供電

早前澳門發生大停電，停電甚至令多區商戶受影響而需暫停營業，部份交通燈亦

停止遺作，出現混亂，構況，市民的生活大受影響 a 而與澳門一海之臨的香港，過

去數十年來都沒有發生過任何大型的停電事故。根據政府文伴，香港的可靠度超

過 99.999唔，達到世界級的水準。本人期望政府難以現行監管模式，保持甚至進

一步提升本海的電力穩定程度。

還邊還盤

隨著環保意識的提升，社會與環境的關注愈來愈高。政府對電廠的排放上限亦不

斷收絮，電力公荒亦有興建新設備、引人新技術，及改良燃料組合等措施改善礙
排放。另阱，管制框架鼓勵電力公司不斷推麗與其生意有街突的能源效益及節約
能源 c 這南方面都有賴管制計劃協議才能達到，希望政府持之間行，繼續推動雨

雪童提升大眾節能意識。

j少回鄉事委員會主席

[2015 年 6 月 5 日]

抄道:環境局局長黃錦是先生

就香海電力市場的未來發展公眾諮詢的回應
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